



Groupama Centre Atlantique fête ses 20 ans dans un contexte post crise et tempêtes

jeudi 31 mars 2011, par [lpe](#)

C'est en Charente, à l'espace Carat, que [Groupama Centre-Atlantique](#) avait choisi le 15 mars de fêter ses 20 ans en présence de ses collaborateurs et administrateurs. L'enseigne, qui emploie 1686 collaborateurs (1040 femmes et 646 hommes) est présente sur 11 départements : Charente, Charente-Maritime, Deux-Sèvres, Vienne, mais aussi Dordogne, Vendée, Gironde, Haute-Vienne, Indre, Landes, Lot et Garonne. Son siège est basé à Niort.

Un chiffre d'affaires en léger recul, lié à la conjoncture, mais une ambition réelle

Au 31 décembre 2010, le chiffre d'affaires cumulé de Groupama Centre-Atlantique s'élevait à 697,2 millions d'euros, en retrait de 1% par rapport à 2009. Dans un contexte de crise financière et économique, et malgré une croissance de la partie banque et IARD (Incendie, Accidents et Risques Divers), c'est l'activité "vie", composée des produits d'épargne, de retraite et de prévoyance qui a été la plus impactée : -8,5% par rapport à 2009.

Le chiffre d'affaires est réparti comme suit :

- IARD : 474,3 millions d'euros
- Vie : 222,9 millions d'euros



La Banque représente un chiffre de 178,9 millions d'euros (54518 clients en 2010 soit +12%).

A l'échelle nationale, le groupe Groupama (17,6 milliards d'euros de CA en 2010), a l'ambition de figurer dans le top 10 européen de l'assurance en 2012. Déjà première mutuelle d'assurance en France, Groupama est le 6e assureur français et le 15e européen ; à l'international, il est présent sur 13 pays.

L'impact des tempêtes

Les tempêtes Xynthia en 2010, Klaus et Quinten en 2009 ont eu un impact non négligeable sur la branche assurances de Groupama Centre Atlantique ; l'assurance auprès des particuliers, des entreprises, collectivités et historiquement des agriculteurs restant le coeur de métier du groupe mutualiste.

En 2010, les catastrophes naturelles ont coûté au groupe 140 millions d'euros, dont 75 millions pour Xynthia.

Groupama Centre Atlantique, lauréat de l'appel à projets du Conseil régional pour le Plan d'épargne interentreprises

Depuis 2010, Groupama Centre-Atlantique est l'interlocuteur financier lauréat de l'appel à projets du Conseil régional pour la gestion d'un plan d'épargne salariale inter-entreprise.

Ce plan vise à mobiliser l'épargne volontaire de salariés et à l'orienter en partie vers les entreprises régionales dans le cadre d'un fonds commun de placement d'entreprise. *"Un outil partenarial pertinent qui permet à la fois de lever des fonds au profit du développement de PME, tout en proposant un placement utile pour les salariés qui perçoivent des primes d'intéressement, de participation dans le cadre de leur travail"* souligne Helman Le Pas de Sécheval, Directeur général de Groupama Centre Atlantique.

